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Piazza Isaia, 1 
12027 Pradleves CN 
 
 

Verbale C.d.A. del 27 Giugno 2022  
 
 

 
Il gìorno lunedì 27 giugno 2022, nella sede di Piazza Isaia n° 1, Pradleves, si è tenuto il 
consiglio di amministrazione del consorzio “Acquedotto fonte del Drai e Fodone” per 
discutere dei seguenti ordini del giorno: 
 

1. Preventivo installazione serbatoi 
2. Modifica “troppo pieno” delle vasche 
3. Varie ed eventuali 

 
Alle 20.55 si apre la riunione alla presenza di tutti i membri del C.d.A. La riunione è 
quindi ritenuta valida. 
 
 

 Punto primo 
Il C.d.A. ha proseguito  la discussione riguardante la possibile installazione di un 
serbatoio da 50.000 litri in località Rionero. Il presidente si occuperà 
personalmente del taglio degli alberi sul terreno interessato e Luciano Migliore 
andrà a misurare quanto sarà possibile scavare per installare il serbatoio. 
Sono stati presentati inoltre 3 preventivi per l’acquisto dei serbatoi. 
Sono rimaste ancora delle valutazioni necessarie da eseguire: 

1. La fattibilità economica sarà meglio valutabile dopo il 10 luglio, alla 
scadenza della convenzione con l’Acda; 

2. Ribero Roberto propone in alternativa la costruzione di una vasca che 
serva il Caseificio, in modo che nell’ora in cui utilizza l’acqua per il 
lavaggio vasche non crei problemi al resto dei soci dell’acquedotto. La 
quantità d’acqua effettivamente utilizzata dal caseificio verrà ad ogni 
modo misurata nei prossimi giorni per avere dati più precisi. 

 
 

 Punto secondo 
E’ necessaria la modifica del troppo pieno delle vasche sia per adeguarsi alla 
normativa vigente, sia perché effettuando la modifica si potrà trattenere più acqua 
di quanto si faccia adesso: le modifiche saranno eseguite entro l’autunno, in modo 
da prelevare dalla sorgente i 2/3 d’acqua, che con l’attuale situazione non 
riusciamo a trattenere. 
Si dovrà anche porre una recinzione in zona Rionero. 

  



 Punto terzo 
1. Il C.d.A. delibera di chiudere il contenzioso con il sig. Fiorancio tramite il 

pagamento di euro 300, dovuti per spese di apertura e chiusura acqua e 
pagamento di rate arretrate degli anni 2019-2020-2021 

2. Il presidente parlerà con il Comune per la questione del pagamento di 
farmacia e posta. 

 
 
 
La riunione si chiude alle ore 22.39 
 
 
 
 
Presidente: POZZI Carlo – presente 
 
 
Consiglieri: 
 
GERNERONE Walter – presente 
 
MIGLIORE Luciano – presente 
 
LERDA Nicola – presente 
 
RIBERO Giacomo – presente 
 
 
Segretario: RIBERO Roberto - presente 


